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! ! ! !今天上午，继 !年合
作期满后，上海市体育局
再度牵手上海地产（集团）
有限公司，上海地产集团
乒乓球俱乐部揭牌。"#$%&
"'()赛季，上海男乒更换
主教练、引进新人，联赛积
分暂列第二，上海市体育
局竞体处处长王励勤说，
拥有深厚乒乓球底蕴的上
海乒乓，在社会各界的关
心下，将用更好的成绩去
回报大家。

新教练
徐飞龙，这个名字有

点陌生。如今，他是上海男
乒主教练，也是王励勤的
前队友，进过国乒二队。由
于前主教练张洋率领上海
男乒连夺全锦赛、全运会
冠军，被国家队看中，去年
加入了国乒教练组，为此，
上海男乒启动选帅工作。
王励勤介绍说，“主教练最
重要是专业能力强，同运
动员沟通配合顺畅，乒羽
中心经过综合考虑，决定
让徐飞龙执教。”徐飞龙在
基层当过中学教练，在少
体校带过二线队，亦在
"*(+ 年全运会期间辅佐
张洋。
王励勤介绍说，上海男乒在乒

超中的主要目标是取得好成绩，但
后备力量的培养也必须重视。也就
是说，除了保障许昕的训练和比赛
水平，小将赵子豪的成长也很重

要。本赛季，他和程靖淇搭
档双打，目前战绩 %胜 (

负，在现有赛制下，第三个
出场的双打，要夺下这一
分，很关键。

新愿望
距离东京奥运会不远

了，如何保证许昕在沪期
间的训练水平，并调整好
心态？这是王励勤对上海
男乒提出的要求。“许昕目
前的状态保持不错，但我
跟他说，眼光不能朝后看，
而是要朝最高水平看。”上
海男乒的每一个主场，王
励勤都会到现场，赛前和
俱乐部相关人员探讨如何
排兵布阵，赛后则为球员
做小结。
在上海地产集团赞助

上海男乒的上一个周期，
上海男乒收获满满。新一
轮续约，上海男乒有更远
大的目标：联赛争取四强，
重点队员进入东京奥运会，
年轻球员快快成长……
前不久，王励勤当选

中国乒协副主席，对于上
海乒乓乃至全国乒乓的发
展，他的牵挂更多了。除了
分管繁忙的竞技体育，他

一如既往投入群众乒乓赛事。本周
末的 "*()新民晚报红双喜杯迎新
春乒乓球公开赛上，他将去到现场
观摩并颁奖。“群众体育有厚度，才
能促进竞技体育的发展。”王励勤
说。 本报记者 陶邢莹

权健俱乐部暂由天津足协托管

改名容易接手难
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同里杯天元赛产生四强

世界冠军陈耀烨范廷钰出局
晚报杯全国业余围棋赛进入第三天

新民清一队继续领跑

! 签约仪式上王励勤!中"和上海男乒合影 本报记者 李铭珅 摄

! ! ! !昨天，权健俱乐部投资人束昱
辉等 (%人涉嫌组织、领导传销活动
罪和虚假广告罪被刑事拘留后，天
津权健俱乐部命运堪忧。对这家已
投入 ""亿元的“中超暴发户”来说，
若失去唯一的投资方，不排除面临
转让的可能。

权健已不符合准入条件
权健案发前，天津权健已进入

新赛季的备战阶段。"*(%赛季排名
落到第 )位，维特塞尔和莫德斯特
离开球队，新赛季天津权健意欲卷
土重来。上月中国足协召开的 "*(%

赛季总结会后谈到中超新政，束昱
辉还表示，俱乐部注资包含哪些具
体项目可再作商榷。当时他提到，引
援和球员薪水的开支外，如果算上
球场等基础设施的投入，新赛季商
定的 ("亿元的限额就少了。
自 "*(,年涉“足”，天津权健屡

屡有大手笔，无论引援还是薪水，多
次刷新国内足坛纪录。队内拥有现
役国脚赵旭日、张鹭、刘奕鸣，国脚
级别的张维修、孙可、王永珀以及
-",、-"!各级国字号的球员，外援
则有前米兰射手帕托。解雇索萨、请
来韩国名帅崔康熙后，天津权健被
曝与北京国安正在争夺韩国中卫金
敏在。此外，去年 )月，天津权健的
球场项目公示，位于天津市河西区
暂名“盘龙”的新球场有望很快投入
建设。
“我就怕球员不喜欢钱。”束昱

辉一掷千金的声音犹在耳边，可如
今，他倒要怕球员问自己要钱了。立

案调查后，权健自然医学科
技发展有
限公司的
资金很

可能已被冻结，而这家企业是天津
权健俱乐部唯一的股东。

按照中国足协的规定，去年 ,

月，中超各俱乐部递交了 "*()赛季
的准入材料。准入条件中有一条：提
交的法定代表人无犯罪证明。显然，
束昱辉和他的权健集团，不符合准入
条件。而 (月 ("日，是各俱乐部提
交工资和奖金确认表的最后期限。

新任主帅崔康熙最尴尬
前天，天津权健全队登上飞往

阿布扎比的航班，开启第二阶段的
冬训，王永珀等主力均归队报到。未
料到，落地后球队听到的第一个消
息，却是俱乐部投资人涉罪被刑拘。
面对媒体的询问，天津权健的

队员三缄其口。不过也有人对相熟
的媒体透露：“其实心里挺慌的，但
又做不了什么。”有消息称球员的薪
水只领到去年 ((月，对此，俱乐部
没有回应。俱乐部官方微博最近一
条消息还是去年 (" 月 ", 日发布
的，内容为球队正在大丰冬训。冬季
转会窗口已经开启，如果有球员打
算离开天津权健，他需要担心的是，
即使有俱乐部接洽，新合同的待遇
难免要大幅下滑。
比球员更尴尬的，是刚被请来

的韩国名帅崔康熙。天津权健为崔
康熙提供一份 !年的合约，年薪高
达 +,*万美元，总额超过 (.,亿元

人民币。然而正欲大展雄图之际，韩
国名帅却得先从稳定军心做起。不
说他要挖角的金敏在，能否留住队
内唯一的外援帕托都是疑问。

政府托管仍待企业接手
权健集团遭立案调查后，中国

乒协已将天津权健乒乓球俱乐部
强制更名为天津乒乓球俱乐部。(

月中旬中国足协就将公布新赛季
各级别的参赛队名单，天津权健能
否参加新赛季中超，很快也会有明
确答案。
据天津方面最新消息，本月底

前，天津权健俱乐部将剥离权健成
分，由天津市足协托管，并更名为
“天津天海足球俱乐部”。天津当地
媒体披露，目前俱乐部还有部分资
金不受影响，可以维持球队新赛季
正常运转。但俱乐部若要留在中超，
后续运营需要的大笔资金显然不
是政府托管就能解决的。比起就地
解散，转让是最有可能的结果。按
照中国足协关于俱乐部不能跨地
域转让的规定，天津权健队若要留
在中超，只能由天津市范围内的企
业接手，可短期内要在天津找到足
够实力的企业接盘一家中超俱乐
部绝非易事。

"**,年，深圳健力宝俱乐部投
资人张海因涉嫌做假账、虚假投资、
侵吞健力宝资金获刑 (*年。健力宝
集团随后将深圳足球队 )*/的股
权转让。之后深圳足球队几经波折，
重回中超。

不少足球圈人士和球迷表示，
不管束昱辉和权健集团如何，希望
足球层面的这些积累不要一夜崩
塌，毕竟这支球队还有那么多优
秀的球员。期待俱乐部的未来
能得到妥善解决。
本报记者 金雷


